























Skripsi yang ditulis oleh Maryati, yang berjudul *Konsep Pendidikan Budi Pekerti Menurut Ki Hadjar Dewantara Dan Relevansinya Dengan Pendidikan Akhlak Islam*, Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Ilmu Tarbiyah Dan Keguruan UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta.<sup>14</sup> Dalam skripsi tersebut menyimpulkan bahwa pendidikan budi pekerti adalah jiwa dari pengajaran dan bukan konsep yang bersifat teoritis sebagaimana yang dipahami oleh masyarakat pada umumnya, dan bukan pula pendidikan budi pekerti dalam arti mengajar teori tentang baik buruk, benar salah, dan seterusnya. Tujuan dari pendidikan budi pekerti Ki Hadjar Dewantara ialah untuk memanusiakan manusia dan untuk mengembangkan potensi yang tersimpan dalam diri manusia. Dan pendidikan budi pekerti Ki Hadjar Dewantara sejatinya relevan dengan akhlak dalam Islam.

Skripsi yang ditulis oleh Taifurrohman, yang berjudul *Konsep Pendidikan Akhlak Perspektif Ibn Miskawah*, Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya. Dalam skripsi tersebut menyimpulkan bahwa tujuan pendidikan akhlak adalah terwujudnya sikap batin yang mampu mendorong secara spontan untuk melahirkan semua perbuatan yang bernilai baik sehingga mencapai kebahagiaan yang sejati dan sempurna.<sup>15</sup>

---

<sup>14</sup> Maryati, *Konsep Pendidikan Budi Pekerti Menurut Ki Hadjar Dewantara Dan Relevansinya Dengan Pendidikan Akhlak Islam*, Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Tarbiyah Dan Keguruan, UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta, 2011.

<sup>15</sup> Taifurrohman, *Konsep Pendidikan Akhlak Perspektif Ibn Miskawah*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya, 2012.

Skripsi yang ditulis oleh Nurul Farida Paraswati, yang berjudul *Upaya Penerapan Kedisiplinan Dalam Pembentukan Karakter Islam Siswa Di SMAN 1 Wringinanom Gresik*, Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan UIN Sunan Ampel Surabaya. Dalam skripsi tersebut menyimpulkan bahwa penerapan kedisiplinan di SMAN 1 Wringinanom Gresik berkembang cukup baik. Metode kedisiplinan yang dipakai menggunakan metode poin. Sebab saat sekolah menggunakan metode tersebut, siswa berubah, takut, dan menjadi taat pada tata tertib sekolah SMAN 1 Wringinanom Gresik. Karena pihak sekolah telah sepakat bahwa jika siswa mendapat poin sampai 20, maka siswa yang bersangkutan akan mendapat surat dari pihak sekolah yang berisikan panggilan untuk orang tua siswa yang melanggar aturan. Siswa yang takut akan hukuman yang telah diberikan oleh pihak sekolah, maka lebih mudah pula siswa terbentuk karakter Islamnya.<sup>16</sup>

Skripsi yang ditulis oleh Solikha Karimah, yang berjudul *Upaya Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Meningkatkan Kontrol Diri Siswa Dari Pengaruh Negatif (Studi Kasus Kenakalan Remaja Di SMP Raden Rahmat Surabaya)*, Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya. Dalam skripsi tersebut menyimpulkan bahwa kondisi kontrol diri siswa sangat buruk terbukti dengan banyaknya siswa yang terpengaruh oleh hal-hal yang negatif dan tidak sesuai dengan norma-

---

<sup>16</sup> Nurul Farida Paraswati, *Upaya Penerapan Kedisiplinan Dalam Pembentukan Karakter Islam Siswa Di SMAN 1 Wringinanom Gresik*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan UIN Sunan Ampel Surabaya, 2015.

norma yang berlaku, seperti berperilaku negatif, suka berbicara kotor, dan bertengkar. Jadi guru pendidikan agama Islam berupaya untuk meningkatkan kontrol diri siswa dengan cara :

1. Menjadi imam dan pengontrol dalam setiap sholat berjama'ah.
2. Selalu mengingatkan dan menegur perilaku siswa yang menyimpang.
3. Menerapkan peraturan tersendiri dan tegas di dalam kelas,
4. Mengajar dengan aktif dan menyenangkan.
5. Bekerjasama dengan organisasi siswa intra sekolah untuk menerapkan peraturan.
6. Mengajak siswa untuk selalu membaca surah Al- Fatihah ketika akan memulai pelajaran dan mengakhiri pelajaran.<sup>17</sup>

Skripsi yang ditulis oleh Aminatuz Zuhriyah, yang berjudul *Pengaruh Interaksi Sosial Antara Guru Dengan Siswa terhadap Pembentukan Akhlak Siswa Di SMPN 4 Surabaya*, Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan UIN Sunan Ampel Surabaya. Dalam skripsi tersebut menyimpulkan bahwa interaksi sosial antara guru dengan siswa memiliki pengaruh yang sangat lemah terhadap variabel pembentukan

---

<sup>17</sup> Solikha Karimah, *Upaya Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Meningkatkan Kontrol Diri Siswa Dari Pengaruh Negatif (Studi Kasus Kenakalan Remaja Di SMP Raden Rahmat Surabaya)*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan UIN Sunan Ampel Surabaya, 2014.





















